



START

スタート

2023年2月17日(金) No. 37

◆学級懇談にお越しいただき、ありがとうございました。

13日(月)に学級懇談が行われました。今年度、成長したお子さんの様子や感謝の気持ちを、保護者の皆様にお伝えすることができました。欠席されたご家庭にはお子さんを通して、懇談資料を配付しております。不明な点がございましたら、各担任までご連絡ください。

◆6年生を送る会に向けて

もうすぐ卒業を迎える6年生との最後の行事として、「6年生を送る会」が行われます。今までお世話になった「感謝の気持ち」、そして、次は自分たちが最高学年として北陽小学校の顔になる決意を持ち、参加します。現在、Aチーム・Bチームに分かれ、6年生に楽しんでもらえるよう、考えています。時間は短いですが、その中に思いを込めることができるよう、積極的に自主練習に取り組んでいます。より良い発表になるよう、今後も担任一同、励ましていきます。

◆「総合的な学習の時間」の発表に向けて

「ふるさと千歳、達人への道」の学習では、米作りを通して学んだことをもとに、自分自身がさらに知りたいこと、学びたいことを調べて、スライドにまとめています。

20日からは、発表会となりますので、一生懸命まとめたものを発表できるよう、まとめ方、発表の仕方を指導してきました。来週の発表では全員のステキな発表を楽しみにしています。

◆各教科、まとめの時期に入っています。

どの教科も教科書の内容的が終盤となってきています。現在の単元の復習も大切ですが、4月からの内容についても復習が重要です。5年生の総仕上げとして、ここまでの学習を振り返り、家庭学習で取り組むことが6年生に向けての準備の一つとなります。ご家庭でも声掛けをお願いします。

◆図工について

2月27日(月)の週から油粘土、粘土板を使用します。先週号で、2月20日(月)からお伝えしていましたが、変更となります。申し訳ございませんでした。準備をお願いいたします。